
Rio de Janeiro, 12 de novembro de 2019

Nota da Reitoria sobre 
o Programa Future-se

Informo que a Reitoria desconhece a realização de um plebiscito em
torno do Programa Future-se e sequer foi informada a respeito.  

Assevero que todas as ações da Reitoria são transmitidas diretamente à
comunidade acadêmica, e, no caso do Programa Future-se, as
discussões foram amplamente organizadas pelas Decanias com vista aos
debates, em etapas posteriores, nos Conselhos Superiores. 

Ricardo Silva Cardoso
Reitor


